



河中だより

- 実力を養う
- 友愛を深める
- 品性を高める

《第7号》

2024年7月1日発行

宇都宮市立河内中学校

校長 森下 薫

総合体育大会・コンクールに向けて壮行会を行いました

6月17日（月）6校時後、体育館において総合体育大会・コンクールに向けての壮行会を行いました。3年生にとっては中学校最後になります。各部代表者から力強い抱負が発表されました。悔いを残すことなく、全力で参加してきてほしいと思います。保護者の皆様、ご声援よろしくお願いします。



フードパントリー『おやつカフェ』開催

6月19日（水）放課後、食品ロスの削減を目的に、『おやつカフェ』を開催しました。制服のリユースでお世話になっている「NPO法人栃木県子ども応援なないろ」様が主催して、廃棄される前のパンを本校生徒に配り、当日中に家庭で食べてもらいました。とても好評で、次回開催も計画する予定です。今後も、食品ロスについて各ご家庭で話題にしていいただければと思います。（学校HPにアンケート結果を掲載しました。）



第38回市P連ソフトボール大会に出場しました

6月9日（日）河内総合運動公園多目的広場で行われました市P連ソフトボール大会に、本校PTAチームが出場しました。1回戦で国本中と対戦し、規定により勝利を収め、一条中との2回戦は、惜しくも敗れてしまいました。しかし、終始和やかな雰囲気の中でプレー



していただきました。PTA会長様、そしてPTA体育部の皆様のご協力、ご声援ありがとうございました。



下校指導を行いました

6月17日（月）から21日（金）まで、PTA指導部の皆さんによる下校指導を行いました。学校東側の坂道、及びそこから奈坪通りまで伸びる道路では、横に広がりがちです。歩行者、自転車ともに1列での通行を意識してください。



吹奏楽部が演奏してきました

6月25日（火）本校吹奏楽部が岡本西小学校で演奏してきました。岡本西小学校は今年創立50周年を迎えました。その記念行事として、児童の皆さんに音楽を届けてきました。あつという間の時間でしたが、楽しんでいただけていたらうれしいです。



学年集会を行いました

6月26日（水）に学年集会を行いました。これまでの生活の反省や今後行われる行事への取組について、夏休みの過ごし方等について、学級委員長や学年担当職員より発表がありました。夏休みまでの残り3週間、引き続き健康・安全に注意しながら充実した学校生活を送ってほしいと思います。

1学年



2学年



3学年



地域未来塾が始まります

夏休みに入り、7月20日（土）から地域未来塾がスタートします。その後、月に1回のペースで週末に開催し、12月まで計6回行います。各自教材を持ってきて自習していきますが、ボランティアの学生さんがついているので、質問に対して丁寧に教えてくれます。

7月1日に申込は終わっていますが、夏休み以降も、地域未来塾を利用したい人は受け付けますので、学級担任まで申し出てください。

いつもと違う環境で学習するのも、集中力が高まり、より学習効果が上がると思います。ぜひ、この機会を積極的に利用してください。

第1回 7/20（土） 第2回 8/24（土） 第3回 9/ 8（日）

第4回 10/ 5（土） 第5回 11/10（日） 第6回 12/14（土）

